



Bulletin

hebdomadaire canadien

Vol. 25, N° 45

11 novembre 1970

LE VINGT-CINQUIÈME ANNIVERSAIRE DES NATIONS UNIES

A l'occasion de la Journée des Nations Unies, le 24 octobre, le premier ministre, M. Pierre-Elliott Trudeau, a fait la déclaration suivante:

L'Organisation des Nations Unies célèbre aujourd'hui son vingt-cinquième anniversaire. A New York, à la clôture de la séance commémorative de l'Assemblée générale des Nations Unies, il y aura une cérémonie spéciale de réaffirmation solennelle des buts et des principes de la Charte.

Pendant les vingt-cinq dernières années, si les Nations Unies n'ont pas manqué d'essuyer des échecs et des déceptions, elles ont connu aussi des succès appréciables dans leurs efforts en vue de réaliser la paix, la justice et le progrès — thème choisi par l'Organisation pour son anniversaire.

Je suis fier des efforts que le Canada et les Canadiens ont déployés dans le passé à l'appui de l'Organisation des Nations Unies. Nous avons fourni un apport substantiel aux activités de maintien de la paix; nous avons contribué aux progrès réalisés dans le domaine économique et social et aux résultats obtenus concernant les droits de l'homme.

Si nous envisageons maintenant l'avenir, nous devons bâtir sur ces gains pour résoudre les terribles problèmes des inégalités économiques et sociales, de l'insécurité et de la discrimination qui continuent de se poser et auxquels sont venus s'ajouter les nouveaux moyens et problèmes qu'ont créés les progrès techniques sensationnels des dernières années. Nous avons redéfini les objectifs de notre politique étrangère et nous avons posé les jalons d'une contribution canadienne distinctive aux Nations Unies pour les années à venir. Nous continuerons de travailler activement à soutenir la réalisation des buts élevés de la Charte et, à l'occasion de cet important anniversaire, je réaffirme notre appui à l'Organisation. J'assure le secrétaire général, U Thant, et les directeurs des organismes des Nations Unies, ainsi que les membres des secrétariats internationaux, de l'estime du Gouvernement canadien pour l'oeuvre qu'ils accomplissent, et de l'appui que nous continuerons de donner aux efforts que déploie la communauté internationale par l'intermédiaire des Nations Unies en vue de la réalisation des buts de la Charte.

SOMMAIRE

Le vingt-cinquième anniversaire des Nations Unies	1
Le rapport annuel du Conseil des Arts	2
Statistique des voyages internationaux	2
Conférence sur les transports dans l'Arctique	2
Le muskeg n'est plus une menace	3
Le Canada appuie la stratégie du développement	4
Le nouveau système de mandats-poste	4
L'indice des prix à la consommation	5
Saison de navigation prolongée	6

DISCOURS DE M. SHARP

Lors de la cérémonie qui a marqué sur la colline du Parlement, la Journée des Nations Unies, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a prononcé le discours qui suit:

"Il importe que, chaque année, les Canadiens rendent hommage à l'Organisation des Nations Unies qui revêt pour nous tous une telle importance dans la lutte incessante que nous menons pour la paix, le développement économique et le progrès social dans un monde instable. La célébration de cette année, — qui marque le vingt-cinquième anniversaire des Nations Unies —, est plus qu'une cérémonie, car elle nous donne à tous une excellente occasion de réfléchir sur ce que les Nations Unies ont réalisé et sur ce que nous pouvons en attendre à l'avenir..."